

Initiative gegen Fluglärm im Vordertaunus Bad Soden, Eschborn, Kelkheim, Liederbach, Schwalbach und Sulzbach

20.10.2021

10 Jahre Landebahn Nordwest

Bereits am 11. März 2011 wurden die Bewohner der Vordertaunusgemeinden ohne jede Vorwarnung von Fluglärm überrascht. Im Vorfeld der geplanten Bahneröffnung am 21. Oktober 2011 wurde ab diesem Tag der nördliche Gegenanflug weiter nach Norden geschoben.

Wir wenden uns nicht nur gegen den krankmachenden Lärm, sondern auch gegen die klimaschädlichen CO2 Emissionen des Luftverkehrs.

30 % des CO2-Ausstoßes in Hessen gehen zu Lasten des Flugverkehrs! 2019 waren es 14 Mill. Tonnen – mehr als der gesamte Straßenverkehr in Hessen!

80% aller Flüge am Flughafen Frankfurt werden nicht vom europäischen Emissionshandelssystem erfasst, sondern können ihre CO2 Emissionen völlig kostenlos verteilen.

Trotz sichtbar weniger Flüge träumen die Betreiber weiter vom Aufschwung, die Verkehrszahlen sind zwar leicht angestiegen, verbleiben aber weiterhin auf niedrigem Niveau. Die Pandemie zeigt deutlich, dass sehr viele Flüge nicht notwendig sind und Kurzstreckenflüge gehören endlich auf die Schiene.

Wir – die Initiative gegen Fluglärm im Vordertaunus - solidarisieren uns mit der Aktion von Robin Wood und weiteren Umweltverbänden: Züge statt Flüge https://www.zuege-statt-fluege.org/

Sämtliche Klimaversprechen des Luftverkehrs wurden bislang gebrochen – eine dringende Aufgabe der neuen Bundesregierung.

Wir rufen zur Teilnahme an der Mahnwache des Bündnis der Bürgerinitiativen am 21. Oktober um 18 Uhr im Terminal 1 des Flughafens auf.

Stephan Baumann, Händelstraße 43, 65812 Bad Soden Gabriele Franz, Gimbacher Weg 25, 65779 Kelkheim info@fluglaerm-vordertaunus.de

für die Initiative gegen Fluglärm im Vordertaunus www.fluglaerm-vordertaunus.de